

Energía Interbancaria

Ya están más que animados, preparados y bien entrenados todos los participantes, los juegos han iniciado,

Con vocación y visión, han convocado y resaltado la sana competencia, de mente y cuerpo, los banqueros desde antaño,

Suena la señal de arranque, las porras, la mirada enfocada, late fuerte el corazón, hacia delante, incesante,

La sangre fluye con amor a la institución, que exhorta a procesar esta energía en victoria, como una transacción completa y exitosa,

No sólo gana quien se lleva el triunfo, la que más canastas acertó, ni el que mejor canta, ganamos todos, jugadores, jueces, entrenadores y público en la grada,

Hoy México gana con estos días y horas de armonía, de paz, se llena de esta energía que nos proyecta, que une, que ama, energía viva, nuestra energía interbancaria.

Bruno Ramírez